



149 m²

Réf. 3020345

Prix NC

Courchevel

Appartement à louer (73120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'exception au dernier étage de la Résidence, entièrement neuf, unique sur Courchevel Moriond, 149 m², 3 chambres avec vue exceptionnelle sur les pistes, situé dans le quartier du Belvédère. Résidence de standing refaite à neuf, skis aux pieds, avec ascenseur, et garage. Moderne et confortable, idéale pour des vacances en famille ou entre amis. Il se compose de : 1 élégante entrée avec rangements 1 grand salon lumineux avec de grandes baies vitrées, cheminée, terrasse offrant une vue unique sur les pistes, salle à manger. 1 cuisine spacieuse, entièrement équipée ouverte sur salon ...

Exceptional New Penthouse, unique on Courchevel Moriond, 149sqm, 3 bedrooms with wonderful view on the slopes, located in the Belvedere area. Residence of standing fully renovated, ski-in/out, with elevator, and garage. Modern and comfortable, ideal for holidays with family or friends. It is made up of : 1 elegant entrance with storage 1 large bright living room with large bay windows, fireplace, terrace offering a unique view on the slopes, dining room. 1 spacious kitchen, fully equipped open to living room with bar. 1 Guest toilets 1 independent bathroom with shower Bedroom 1: Master bedroom, ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

